

ベトナムで手足口病が流行

2011年6月10、12日 www.saigon-gpdaily.com.vn (English edition)情報



[6月10日付]

ベトナムでは手足口病が南部の省で流行しています。今年これまでに死亡患者 24 名(昨年の死亡患者は 6 名)を含む 7,000 名の患者が報告されています。ホーチミン Ho Chi Minh 市だけでも 2,700 名の患者と死亡患者 13 名が報告されています。

パスツール研究所によると、ホーチミン市と南部地域の Dong Thap 省、ドンナイ Dong Nai 省、Binh Duong 省、Tien Giang 省および Long An 省の第 1 及び第 2 子供病院で、患者 174 名の検査結果のうち 43 名がエンテロウイルス 71 型(EV71)陽性でした。EV71 陽性の子供 5 名が死亡しました。また、8 名の幼児が EV71 のサブタイプ C4 の陽性でした。そのうち、2 名がその後死亡しました。

[6月12日付]

死亡患者数は 26 名、患者数は 7,300 名以上と増加しています。また、過去 1 週間で、全国 28 の省と都市で 1,200 名以上の患者が発生しています。すべての南部の省と都市が、現在、手足口病の流行に直面し、既に 24 名が死亡しています。北部地域は 14 名の患者のみで死亡患者は発生していません。